

Tourisme Plus – Actualités du vendredi 6 juillet 2007

Carte postale #7 de Maurice



Bonjour,
Une nouvelle expérience à mon acquis : marcher avec des lions. C'est mari top (sensass), comme on dit ici!



Les regarder dans les yeux pour affirmer notre domination. Ne pas bouger s'ils s'approchent de nous. Éviter de reculer devant eux. Ne pas se pencher pour éviter qu'ils prennent cela pour un jeu? Voilà des conseils qui inquiètent plus qu'ils ne rassurent ! Car enfin, ce sont des lionceaux de sept mois, Gamédé et Mafouta, qui se promèneront autour de nous, avec trois guides qui savent très bien maîtriser leurs mouvements.



C'est déjà ma dernière journée. Il me faut dire au revoir à l'île aux épices et à ma guide Parween, pour rentrer à Montréal, via Paris. En juillet et août, décembre et janvier, les vols de Corsair entre Paris et l'île Maurice se font sur Boeing 747-400 et l'horaire de retour (moins de onze heures) facilite le dodo à bord puisqu'il se fait de nuit.

La classe Grand Large m'attend, avec son accueil au champagne, son repas principal de trois services, en plus du petit déjeuner. Le siège dorsal gonflable, l'appui-tête modulable et l'espace de cette classe de type affaires me permettront d'arriver (presque) fraîche et dispo !

Amitiés,
Marie-Andrée

